
令和 4 年度 PF-UA 総会 議事録 
阿部（庶務） 

日時：令和 5 年 3 月 14 日（火） 13:30−13:50 
   2022 年度量子ビームサイエンスフェスタ/第 40 回 PF シンポジウム内で開催 
場所：ハイブリッド方式 
   つくば国際会議場（エポカル）中ホール（300）＋Zoom ウェビナー 
 
総会の定足・成立確認（阿部 庶務幹事） 
 本総会は会則による定足数を満たしており，総会が成立していることを確認した。 
  
・議長選任 
 会則に基づき，会員の互選により本会の議長を選出した。会場内からの推薦によ
り，横谷 明徳会員が総会議長に選任された。 
  
・会長挨拶（高橋 会長） 
  
【報告事項】 
・会計報告（佐藤 幹事） 

2021 年度の PF-UA 会収支決算について報告した。単年度収支は 91,873 円の
黒字となった。 

・庶務幹事報告（阿部 幹事） 
2022 年度の活動および PF-UA 学生論文賞の応募・審査結果について報告した。
PF-UA 学生論文賞については，次年度に向けた募集要項の一部改定を検討中
であることを報告した。 

・行事幹事報告（藤井 幹事） 
第 36回日本放射光学会年会・放射光科学合同シンポジウムおよび 2022年度量
子ビームサイエンスフェスタの開催について報告した。 

・戦略・将来計画担当幹事報告（若林 幹事） 
次期 PF計画への協力体制として，PF研究会「開発研究多機能ビームラインの
建設と利用」を 11 月および 1 月に 2 度開催したことを報告した。 

・教育担当幹事報告（吉田 幹事） 
将来の「2 ビーム同時利用」に向けた PF-UA 主催のサマースクールについて
提案し，会員からの協力を呼びかけた。 

  



【選挙関連】 
・次期（令和 6～8 年度）会長選挙の結果報告（田中幹事） 

次期会長選挙の結果について報告した。運営委員会による次期会長の推薦の結
果，近藤 寛会員（慶應義塾大学理工学部）が推薦された。全会員を対象とし
た信任投票の結果，近藤会員が次期会長として選出された。 

・次期運営委員選挙に関する案内（田中幹事） 
令和 5 年度に次期運営委員選挙が行われることを会員に周知し，協力を呼びか
けた。 

  
【総合討論】（高橋 会長） 

現体制として最終年度となる令和 5 年度に向けた姿勢について討論を行った。
また，総会後に開催される PF-UA 学生論文賞講演ならびに PF-UA 特別企画
「T 型課題 10 年」に関するアナウンスを行った。 

 


